



# ESPAÑA

## INTERVENCIÓN DE LA CONSEJERA DE LA MISIÓN PERMANENTE DE ESPAÑA ANTE NACIONES UNIDAS

Sra. D<sup>a</sup>. MARÍA GARCÍA CIMADEVILA

ECOSOC

Foro de Alianzas 2025:

**“Promoción de soluciones sostenibles, inclusivas, basadas en la ciencia y la evidencia para la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible y sus Objetivos de Desarrollo Sostenible a fin de no dejar a nadie atrás”**

Nueva York, 04 de febrero de 2025

(Cotejar con intervención definitiva)

Señor Presidente,

España se adhiere a la Declaración pronunciada por la Unión Europea, y a título nacional querría formular algunas consideraciones adicionales.

A cinco años del 2030 nos enfrentamos a cifras récord de víctimas civiles en conflictos armados y casi un 9% de la población en situación de pobreza extrema.

Lejos de ser motivo de pesimismo, estas cifras son una llamada a la acción. Este año ofrece grandes oportunidades para avanzar en la implementación del Pacto del Futuro, aprovechando los segmentos del ECOSOC y grandes eventos como la Cuarta Conferencia Internacional sobre Financiación para el Desarrollo o la Cumbre Social Mundial.

España considera que las alianzas entre Estados, sector privado y sociedad civil son fundamentales para avanzar en los ODS, incluidos los sometidos este año a revisión, abordando retos globales como el desempleo juvenil, el cambio climático o la desigualdad de género, también en el ámbito de salud.

También lo son para hacer más efectivo el sistema de desarrollo de Naciones Unidas, como destaca la recientemente aprobada de la Asamblea General sobre Examen cuatrienal integral de políticas (QCPR, por sus siglas en inglés). En este marco, España quiere situarse entre los 10 principales donantes al presupuesto ordinario de agencias clave; hemos establecido por ley el compromiso de 0,7% en AOD y somos el primer donante al Fondo Conjunto ODS.

Señor Presidente,

La localización de los ODS es fundamental pues el 65% de las metas no se alcanzarán sin el compromiso de los gobiernos locales y regionales, por lo que estamos orgullosos de albergar el Secretariado de la Coalición Local2030. España apoya firmemente los compromisos del Pacto del Futuro sobre colaboración con autoridades locales y regionales y aboga por el refuerzo de su interlocución con Naciones Unidas.

Señor Presidente,

En un mundo polarizado, España refuerza su apuesta por un multilateralismo inclusivo y efectivo, clave para avanzar en el cumplimiento de la Agenda 2030 y reconstruir la confianza en el sistema multilateral.